

Tras casi 60 horas lograron apagar el incendio que tenía en vilo a Barranquilla

ARDIERON 54.000 BARRILES DE GASOLINA, LO QUE DEJA PÉRDIDAS INICIALES DE MÁS DE 15 MILLONES DE DÓLARES.

Vecinos y trabajadores de la zona industrial de Barranquilla aseguran que no recuerdan una emergencia de la magnitud como la que se registró desde el miércoles hasta ayer en la vía 40, el corredor de las grandes industrias de esta capital.

Tras casi 60 horas, organismos de socorro con el apoyo de la Armada y la Dimar sofocaron las llamas del segundo tanque que almacenaba hidrocarburos en la planta de Bravo Petroleum.

Sobre el mediodía de ayer por fin llegaron las primeras imágenes de las instalaciones del Muelle de Compas sin fuego, solo una columna de humo cada vez más reducida. Y así lo confirmó el alcalde Jaime Pumarejo en sus redes sociales: “Después de

una maniobra muy importante por parte de los bomberos y todos los organismos que nos acompañaron, podemos dar un parte de tranquilidad y decir que lo logramos. Se redujo drásticamente la temperatura en el foco del incendio”, informó.

No obstante, aclaró que, aunque fue controlada la conflagración, aún no se da por terminada la emergencia. “Ahora viene controlar cualquier conato posterior, seguir bajando la temperatura esparciendo agua y espuma, luego viene el proceso de remoción de los químicos y el desmonte de la emergencia, pero sigue la alerta”, detalló.

Pero ¿qué pudo haber ocasionado la conflagración? En las últimas horas, el alcal-

de Pumarejo dio declaraciones al respecto tras salir del puesto de mando unificado (PMU). “Se habla de un cortocircuito que desencadenó una serie de incidentes que impidieron el accionar de la red contra incendios, se revisará en el debido momento”, manifestó Pumarejo. Por su parte, el presidente de la Asociación Colombiana de Ingeniería Química, capítulo Atlántico (ACIQ-CA), Oswaldo del Castillo, aseguró que la emergencia deja en evidencia la falta de preparación y contingencia de algunas empresas.

“No estamos aplicando con rigurosidad las medidas de seguridad industrial y de salud en el trabajo. Las plantas deben estar aseguradas con varias capas, de tal ma-

nera que incluso soporten errores humanos. Aun así, nosotros debemos estar preparados para controlar cualquier incendio y contar con los implementos necesarios para ello”, dijo Del Castillo.

Por su parte, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, quien estuvo en el PMU del jueves, informó que los dos tanques afectados tenían gasolina corriente para abastecer zonas fronterizas del país. El primero tenía 4.000 barriles y el segundo, 50.000, por lo que -solo en combustible- se perdieron entre 15 y 21 millones de dólares. Y todavía falta por contar el daño medioambiental, de movilidad y transporte de mercancías. Igualmente, la ministra aclaró una preocupación que surgió

durante la emergencia porque, al parecer, la empresa Bravo Petroleum no contaba con la póliza de riesgos. Aunque no aparece registrada en el sistema de información Sicom, la empresa la hizo llegar ayer vía correo electrónico, dijo Vélez.

El adiós a un héroe

Las llamas se apagaron casi simultáneamente con el sepelio del sargento Javier Solano, quien perdió la vida atendiendo la emergencia y ejerciendo su labor como bombero. De hecho, una vez fue reportado el cese de la conflagración, el alcalde junto al Cuerpo de Bomberos y demás organismos de socorro dedicaron una plegaria por Solano, quien fue sepultado ayer en

Llora la familia del sargento Javier Solano, el bombero que murió en el incendio de Barranquilla. Solano fue el primero en llegar a la zona. FOTO: VANEXA ROMERO. EL TIEMPO

el cementerio Los Olivos, a 10 minutos de donde perdió la vida el miércoles.

Además del sargento Solano, quien fue el primero en llegar a la zona, se necesitó del esfuerzo de 40 bomberos de Barranquilla, bomberos voluntarios del departamento, la Armada, la Policía, personal experto de Ecopetrol, ingenieros especialistas en manejo de hidrocarburos y APELL Barranquilla, la red de Concientización y Preparación para Emergencias a Nivel Local.



SCOTIABANK COLPATRIA S.A

NIT 860.034.594-1

Informa a sus clientes y usuarios las novedades en sus Oficinas: Con motivo del Carnaval de Negros y Blancos en la ciudad de Pasto, las oficinas relacionadas a continuación prestarán atención al público así: